

ET VOUS ?
COMMENT VOUS
DÉPLACEZ-VOUS ?



ENQUÊTE MOBILITÉ 2024-2025

REÇU le :

20 DEC. 2023

Commune de WILDERSBACH



Objet : réalisation d'une enquête mobilité auprès des ménages alsaciens et sud mosellans



Madame la Maire,
Monsieur le Maire,



La Région Grand Est, la Collectivité européenne d'Alsace, l'Eurométropole de Strasbourg, et les Communautés d'agglomération de Mulhouse, Colmar, Haguenau et Saint-Louis –regroupées au sein du Pôle métropolitain– réalisent, avec le soutien financier de l'État et du Fonds Vert, une enquête sur les déplacements effectués quotidiennement par les habitants de nos territoires.



Cette enquête se déroule sur la période du **16 janvier au 20 avril 2024**. Elle est pilotée par l'Agence d'urbanisme de Strasbourg Rhin supérieur (ADEUS) avec le concours du Cerema et de l'Agence de Fabrique Urbaine et Territoriale Sud Alsace (AFUT). Cette enquête a pour objectif principal de recueillir des renseignements sur la mobilité quotidienne, l'utilisation des différents moyens de déplacement en rapport avec les modes de vie des habitants du territoire. Elle s'inscrit dans le cadre des « Enquêtes mobilité certifiées par le Cerema¹ » réalisées tous les dix ans environs, et fournira à tous nos territoires les informations nécessaires pour orienter les politiques publiques de déplacements.



La société ALYCE a été mandatée pour interroger un nombre représentatif de ménages.



Un méticuleux travail de repérage est nécessaire bien avant le démarrage de l'enquête. Cette phase de repérage amènera les équipes de notre prestataire ALYCE à en visiter le territoire, **dès la mi-octobre 2023**, pour identifier les logements devant être enquêtés en face à face et prendre contact avec leurs occupants.



1. Cerema : Centre d'études sur les risques, l'environnement, la mobilité et l'aménagement.